



An die
Eltern der
Münsinger Schülerinnen und Schüler

Bürgermeister Mike Münzing

Bachwiesenstraße 7
72525 Münsingen
Telefon 07381-182-150
Telefax 07381-182-101
mike.muening@muensingen.de
www.muensingen.de

15.04.2021

Teststrategie des Landes für Schülerinnen und Schüler

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern

aufgrund der epidemiologischen Lage der Corona-Pandemie hat das Land eine Umsetzung der Teststrategie an den Schulen in Baden-Württemberg entwickelt.

Die Testungen (Nasenabstrich im vorderen Nasenbereich) erfolgen für das gesamte in den Präsenzbetrieb einbezogene Lehrpersonal und nichtlehrende Personal sowie alle in den Präsenzbetrieb einbezogenen Schüler*innen. Ab dem 19.04.2021 sind wöchentlich zwei Testungen pro Person vorgesehen. Davon abweichend ist bei Personen, welche nur ein bis drei Tage in der Woche im Präsenzbetrieb sind, eine Testung pro Woche vorgesehen. Die Testungen erfolgen an den städtischen Münsinger Schulen direkt vor Ort in der Schule und werden vom Lehrpersonal beaufsichtigt. Diese Vorgehensweise entspricht der Praxis, die wir im Rahmen der städtischen Teststrategie schon vor Ostern begonnen und erfolgreich umgesetzt hatten.

Bei Landkreisen mit einer 7-Tages-Inzidenz von unter 100 bleibt es auch in der am 19.04.2021 beginnenden zweiten Testphase bei freiwilligen Tests. Übersteigt die Inzidenz jedoch an drei hintereinander folgenden Tagen den Inzidenzwert von 100 so ist für den Präsenzbetrieb eine Testung zwingend erforderlich („indirekte Testpflicht“). Die Schulleitungen erhalten von der Stadtverwaltung eine Information, wenn der Inzidenzwert an drei hintereinander folgenden Tagen über dem Wert von 100 liegt. Personen bzw. Schüler*innen welche keine Testung durchführen, dürfen somit nicht mehr am Präsenzbetrieb teilnehmen und müssen in den Fernunterricht. Nichtgetestete Personen können auch nicht an einer eventuellen Notbetreuung teilnehmen.

Im Rahmen eines geregelten und verlässlichen Präsenzbetriebs in den Schulen und auch als Schutz für die Lehrkräfte, nichtlehrende Kräfte und den anderen Schüler*innen in der Klassengemeinschaft bitten wir um eine durchgängige freiwillige Testung auch an Tagen mit einem Inzidenzwert unter 100. Nehmen Sie bitte Rücksicht aufeinander, damit wir uns hiermit einen Schritt in die „Normalität“ bewegen können.

Mit den herzlichsten Grüßen aus dem Rathaus

Ihr

Mike Münzing